

Der (Pilger)weg war das Ziel von Kurt Kaltenböck

ANSFELDEN (red). Der Ansfeldner Gemeindebedienstete Kurt Kaltenböck stellte sich auch in diesem Jahr einer ganz persönlichen körperlichen und geistigen Herausforderung. Gemeinsam mit fünf Freunden bewältigte er den 132 Kilometer langen Wiener Mariazellerweg, welcher mit anstrengenden Höhenmetern unter anderen über Perchtoldsdorf in NÖ – Heiligenkreuz – Mayerling – Nöstach – Markt Kaumberg – dem Kieneck – St. Aegyd am Neuwald zum Endziel über den

Kreuzweg zur Basilika führte. Hindernisse überwinden, neue Schritte setzen, Inspiration schöpfen und anderen Menschen helfen, so das Credo des pilgernden Gemeindemitarbeiters. Kaltenböck wird für jeden Kilometer der zurückgelegten Strecke persönlich einen Euro für das Projekt „Herzkinder Österreich“ spenden und er möchte auf diese Weise jedes Jahr eine Aktion zur Unterstützung eines sozialen Projektes umsetzen. Am Projekt 2014 wird bereits gearbeitet. 728990



Kurt Kaltenböck spendet für jeden Kilometer, den er zurückgelegt hat, einen Euro für „Herzkinder Österreich“. Foto: privat

TOTALABVERKAUF WEGEN UMBAU

- Jede Lederhose 99.-
- Jede Dirndlbluse 10.-
- Jede Damenbluse 15.-
- Jedes Karohemd 10.-
- Jeder Haferlschuh 25.-
- Jeder Trachtenanzug 59.-

Landhaus
Kuscheldecke



Eine Seite in superweicher Lammfelloptik, eine Seite samtige weiche Mikrofaser. Pflegeleicht, optimal wärmend, ideale Größe.

Größe: 150 x 200 cm
blau / cremeweiss
natur / cremeweiss
braun / cremeweiss
anthrazit / cremeweiss



Damen & Herren
SOFT-SHELL
JACKEN

9.99



Damen
Strickjacke

19.-

19.99

4020 LINZ

MELISSENWEG 3, TEL: 0676 84995533



ZILLERTALER
TRACHTENWELT
WWW.TRACHTENWELT.COM